

Continentale Sachversicherung: Mehr Leistung und günstige Beiträge im gewerblichen Haftpflicht-Tarif KuBuS



Continentale - Direktion Dortmund, Ruhrallee 92

© Continentale Versicherungsverbund

Die Continentale Sachversicherung setzt auf umfassende Leistungen zum günstigen Preis. Das Unternehmen stellt den neuen Tarif zur gewerblichen Haftpflichtversicherung vor und weitet den etablierten Markennamen KuBuS auf alle Produkte dieser Sparte aus.

„KuBuS steht für ‚Kombiniert und Bedarfsgerecht und Sicher‘ – genau so sind unsere Tarife“, sagt Stefan Andersch, Vorstand der Continentale Sachversicherung. „Durch den gemeinsamen Namen richten wir unsere Produktpalette einheitlich aus. Das ist sowohl für den Kunden als auch für Vermittler ein Vorteil. Der neue gewerbliche Haftpflicht-Tarif ist jetzt leistungsstärker und finanziell noch attraktiver.“

Vorteile und Wahlfreiheit für den Kunden

Im Durchschnitt erfolgt eine Beitragssenkung um 5 Prozent. Für mehr als 150 Betriebsarten gilt nun ein 10 Prozent niedrigerer Mindestbeitrag. Die Kunden können ab sofort zwischen der Tariflinie XL mit solidem Schutz zum günstigen Preis und dem Exklusivschutz XXL wählen. Dieser bietet eine umfassende Absicherung. So sind im Baugewerbe zum Beispiel Asbestschäden bis eine Million Euro, Obhutsschäden bis 100.000 Euro und die aktive Werklohn- inklusive Mietentgeltklage bis 5 Millionen Euro mitversichert. Und für Heilnebenberufe kann jetzt sogar eine Deckungssumme von 10 Millionen Euro pauschal vereinbart werden. Der Versicherungsschutz bewegt sich damit auf höchstem Marktniveau und beinhaltet eine ganze Reihe risikospezifischer Erweiterungen.

Ausweitung der KuBuS -Tarife

Demnächst werden die Tarife der Geschäftsinhalts-, Ertragsausfall- und Glasversicherung ebenfalls unter der Marke KuBuS zusammengefasst. Für diese Tarife gelten dann auch die Qualitätsmerkmale der KuBuS-Produktlinien. Dazu zählen wettbewerbsorientierte Beiträge oder risikospezifische Erweiterungen ohne Mehrbeitrag. Die Kombination aus Sach- und Haftpflicht wird wie bisher mit einem Bündelnachlass von 10 Prozent belohnt.

Alle Neuerungen finden Sie auf www.continentale.de/betriebs-berufshaftpflicht. Vermittler können sich unter www.contactm.de/kubus-haftpflicht informieren.

Pressekontakt:

Bernd Goletz
Telefon: +49 231 919-2255
Fax: +49 231 919-2226
E-Mail: bernd.goletz@continentale.de

Unternehmen

Continentale Sachversicherung AG
Ruhrallee 92
44139 Dortmund

Internet: www.continentale.de

Über Continentale Sachversicherung AG

Die Continentale Sachversicherung AG ist ein Unternehmen des Continentale Versicherungsverbundes. Dieser wird getragen von dem Grundgedanken des Versicherungsvereins auf Gegenseitigkeit, der sich aus der Rechtsform der Obergesellschaft, der Continentale Krankenversicherung a.G., ergibt. Bei ihr wie im gesamten Verbund stehen die Bedürfnisse der Kunden im Mittelpunkt. Als Versicherungsverein ist die Continentale geschützt gegen Übernahmen.

Gegründet wurde die Gesellschaft 1960. Sitz des Unternehmens ist in Dortmund.

Heute betreut die Continentale Sachversicherung AG rund 2,6 Millionen Verträge und erzielt Beitragseinnahmen von rund 471 Millionen Euro. Als breit aufgestelltes, mittelständisches Unternehmen gehört sie zu den festen Größen auf dem deutschen Markt der Schaden- und Unfallversicherung. Von der Kraftfahrtversicherung über die Unfall-, Haftpflicht-, Gebäude-, Hausrat- und Inhaltsversicherung bis hin zur Rechtsschutzversicherung bietet sie Lösungen für private und gewerbliche Kunden.